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Zitat von DB4 

Stadion ist so eine Sache. Spielt man ein, zwei Spielzeiten so wie in der Hinrunde
pendelt sich der Schnitt bei 15000-20000 ein. Damit könnte man einen Neubau nicht
halten und es müsste Geld aus Transfers oder sonstiges genommen werden um die
fehlenden Einnahmen zu stopfen. Das wäre dann eine Abwärtspirale die nicht
aufzuhalten wäre und ein Aachen zwei Punkt Null könnte uns drohen.

Ein neues Stadion wäre meiner Meinung sehr sehr Riskant

Ein neues Stadion bleibt immer gleich Riskant weil wir nie in die Lage kommen werden sicher
über fünfzehn Jahre in der Bundesliga zu spielen.

Das Stadionproblem das wir mit dem Frankenstadion haben wird aber nicht kleiner was schon
einen gewissen Handlungsbedarf aufzeigt.
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